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АННОТАЦИЯ 

Социально-психологические особенности больных туберкулёзом лёгких: 

гендерный аспект / Ксения Сергеевна Зорина; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

А.И.Зеленков. 

Объект исследования: мужчины и женщины, больные туберкулезом 

легких. 

Предмет исследования: социально-психологические особенности 

мужчин и женщин, больных туберкулезом. 

Цель: выявить социально-психологические особенности мужчин и 

женщин больных, туберкулезом легких, разработать и апробировать 

программу социально-психологической коррекции их индекса жизненной 

удовлетворенности, а также уровня самооценки. 

Проведен сравнительный анализ индекса жизненной удовлетворенности 

и выявление характера самооценки у мужчин и женщин больных 

туберкулезом.  

На основании данных эмпирического исследования уровня индекса 

жизненной удовлетворенности, а также характера самооценки, была 

разработана и апробирована социально-психологическая программа 

коррекции уровня индекса жизненной удовлетворенности и повышения 

уровня самооценки у женщин больных туберкулезом легких. 

Структура работы: титульный лист, оглавление, рефераты, ведение, 

основная часть (включает в себя 3 главы), заключение, список использованных 

источников, приложения.  

   Ключевые слова: туберкулез, социально-психологическая 

программа, социально-психологические особенности, больные туберкулезом 

легких, уровень самооценки, индекс жизненной удовлетворенности. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

ANNOTATION 

Socio-psychological characteristics of patients with pulmonary tuberculosis: 

gender aspect / Ksenia Sergeevna Zorina; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. A.I. 

Zelenkov. 

Object of study: men and women with pulmonary tuberculosis. 

Subject of study: socio-psychological characteristics of men and women with 

tuberculosis. 

Purpose: to identify the socio-psychological characteristics of men and 

women with pulmonary tuberculosis, to develop and test a program of socio-

psychological correction of their life satisfaction index, as well as the level of self-

esteem. 

A comparative analysis of the life satisfaction index and the identification of 

the nature of self-esteem in men and women with tuberculosis were carried out. 

Based on the data of an empirical study of the level of life satisfaction index, 

as well as the nature of self-esteem, a socio-psychological program was developed 

and tested to correct the level of life satisfaction index and increase the level of self-

esteem in women with pulmonary tuberculosis. 

Work structure: title page, table of contents, abstracts, maintenance, the 

main part (includes 3 chapters), conclusion, list of sources used, applications. 

   Key words: tuberculosis, socio-psychological program, socio-

psychological characteristics, patients with pulmonary tuberculosis, self-esteem, life 

satisfaction index. 
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